

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより  12月号③

駅伝・マラソン大会お疲れさまでした。駅伝では、3年生が先輩の意地を見せ、3年3組が全体優勝！！2年4組が全体準優勝でした！！おめでとうございます。マラソンの部では、全体のトップ10に1年生が5人も入賞するという新しい力も見ることができました。学校全体として、一人ひとりが一生懸命走り抜いたこと、自分自身の目標と向き合い頑張ったこと、仲間を応援し励まし合ったこと、などたくさん良いところが見られた行事でした。長距離走はしんどいです。心が折れそうになることも多々あります。まるで、人生のようですね（笑）。それを乗り越えて君たちは、学校生活でも高い壁にぶち当たった時、きっと乗り越えていけるはずですよ！たまには回り道をしたり、友だちと協力したり、方法はいろいろと考えられます。駅伝・マラソン大会で成長したところを今後の学校生活につなげていきましょう！



## 生活環境委員&amp;生徒会 合同清掃活動！



先週の専門委員会で合同清掃活動を行いました。11月

の全校集会で、「地域の一員としてできる行動とは」という問いかけに、ボランティアや清掃活動という意見がありました。生活環境委員と生徒会のメンバーに協力してもらい、学校周りの清掃活動を行いました。ゴミ袋3つ分のゴミを集めることができました。参加したメンバーはみんな前向きに取り組んでくれました。3学期も継続して、地域の一員としてできる取り組みを行いたいと考えています。その時はみんなの力を貸してくださいね。よろしくお願いします。



## 年末に向けてできること！

あと7日で2学期も終わりです。机の中やロッカーの整理整頓はできていますか。毎年、懇談時に山のようにプリントを持って帰る人を見かけるので、早め早めに整理整頓して下さい。また、大掃除も近づいてきました。普段の掃除をこまめにしていると大掃除が楽になります。日々の積み重ねを大切にして下さい！

